



檜山北高
総合学科通信

鍊心大望

第30号 (令和6年7月発行)

農業科3年次「課題研究」【花いっぱい運動】

6月4日(火)に今金高等養護学校と合同で今金小学校前にある花壇に植栽活動を行いました。毎年行われているこの運動は地域の方々に日々の生活を少しでも豊かにしていただくとう高校生が育てた花を町の様々な花壇に植栽しています。当日は普段とは異なる生徒同士で協力し合いながら丁寧な作業をおこなっていたのが印象的でした。地域の皆さんに少しでも多く花を見ていただけるといいですね！！



農業科2年次「農業と環境」【トマト管理】

5月27日(月)2年次はハウスにトマトの苗を移し替え、いよいよ本格的にトマトの管理が始まりました。大きなトマトに育ちますように。



農業科3年次「野菜」・2年次「農業と環境」

【農業専門改良普及員による栽培指導】

6月25日(火)せたな町にある檜山振興局檜山農業改良普及センター檜山北部支所山本博規氏が来校され、3年次生と2年次生が授業内で栽培しているメロンとトマトの仕立ての手法について指導いただきました。



3年次「野菜」メロンの整枝



2年次「農業と環境」トマトの芽かき

3年次【LHR】進路オリエンテーション

4月19日(金)3年次進路オリエンテーションが行われました。大学・短大・看護学校、専門学校、公務員、民間就職に分かれ、これからの進路活動の心得や必要なものを確認しました、



3年次【キャリアⅢ】課題研究オリエンテーション

4月12日(金)3年次キャリアⅢ「課題研究」がスタートしました。本日は課題研究オリエンテーションで、「課題研究」の進め方について確認しました。



3年次【LHR】進路講話

5月31日(金)3年次「進路講話」が行われました。ハローワーク函館から講師の方をお招きし、面接に関する講話を受け、その後、実践練習をしていただきました。第一印象についての話や礼の仕方の練習、代表生徒による模擬面接を通して、今まで以上に進路意識を高め、就職試験や進学試験に向けて決意を新たにしました。



3年次【キャリアⅢ】課題研究中間発表

6月19日(水)キャリアⅢ「課題研究中間発表」を行いました。これまで個人・グループで研究してきたことを発表し、他のグループに聞いてもらうことで、今後の研究の方向性を決めたり、軌道修正をします。9月20日(金)は課題研究成果発表会が予定されています。

